

Germering, 25. Mai 2020



Sehr geehrte Eltern, liebe Kinder!

Endlich geht der Unterricht wieder los, aber leider nicht in der gewohnten Form!  
Die Deutschklasse hat ab Montag, 15.06.2020 täglich von 9.00 – 12.20 Uhr Unterricht.  
Am Unterrichtsende gehen die Kinder in ihre entsprechende Anschlussbetreuung  
(Hort/Mittagsbetreuung) oder nach Hause.

Wir haben genaue Vorgaben zur Einhaltung der Hygiene- und Sicherheitsvorschriften erarbeitet. Diese finden Sie im Anhang. Besprechen Sie sie bitte mit Ihren Kindern.  
Das Schulhaus ist nach wie vor verschlossen, daher kommen die Kinder erst ein paar Minuten bevor ihr Unterricht beginnt zum kleinen Eingang an der Kleinfeldstraße (Neubau), bei den orangen Strichen. Jeder Schüler stellt sich auf einen Strich und wartet, bis Herr Riegauf alle im Gänsemarsch mit 1,5 m Abstand in die Schule führt. Am Eingang desinfizieren sich alle die Hände, mit dem bereitstehenden Desinfektionsmittel!

Immer wenn ein Kind sich im Schulhaus bewegt, **muss es eine Mund- und Nasenmaske tragen**, es geht auch ein Schal.

Diese Schutzmaske tragt ihr schon, wenn ihr in die Schule kommt. Im Klassenzimmer müsst ihr die Maske nicht tragen! Damit die Masken sicher in eurem Schulranzen aufgehoben sind, habt ihr bitte einen verschließbaren Plastikbeutel dabei.

Sollte Ihr Kind aus Corona-bedingten Gründen nicht am Unterricht teilnehmen können, rufen Sie bitte in der Schule an und entschuldigen Sie es. Ein ärztliches Attest ist nicht erforderlich.

Falls Kinder nicht am Präsenzunterricht teilnehmen, liegt es in der Verantwortung der Eltern, den bearbeiteten Stoff in der Schule abzuholen und zu Hause nachzuarbeiten.

Diese Situation stellt uns vor große Herausforderungen, da sie für alle Beteiligten komplett neu ist!

Ich wünsche Ihnen schöne und hoffentlich erholsame Pfingstferien!

Mit freundlichen Grüßen

Ute Woller, Rektorin